

Arbeitssieg nach über drei Stunden

Geschrieben von: Fabian Mades

Samstag, den 29. März 2014 um 10:50 Uhr -



Mit dem SV Morshausen/Beulich wartete am 28. Januar ein schwer zu bezwingender Gastgeber auf die 3. Herren. Das wurde auch an der heftigen Gegenwehr am Anfang der Begegnung deutlich. Denn nach den Doppeln liefen die TuS-Gäste ständig einem Rückstand hinterher und konnte erst gegen Ende der Partie das Ruder herumreißen. Der Rückstand gründete auf der Tatsache, dass lediglich ein Doppel erfolgreich gestaltet wurde. Nur Timo Küpper/Lars Krämer war ein Sieg auf Dichtelbacher Seite vergönnt. Timo (Foto) zog sogleich im Einzel mit einem deutlichen 3:0 nach und verkürzte den Rückstand auf 2:3. Doch auch in der Mitte gelang lediglich ein Sieg durch Wolfgang Kräll.

Um das Bild abzurunden, wurden auch hinten die Punkte geteilt, wobei Kapitän Sascha Krämer einen glatten Dreisatzsieg verbuchte. Zum ersten Mal ging die 3. Herren danach in Führung, als Timo, Lars und Wolfgang gleich allesamt ihr zweites Einzel gewannen. Es stand nun 7:5 und Meisterschaftspunkte winkten. Schließlich war es an Sascha Krämer und Patrick Starck, den TuS zum 9:6-Endstand zu verhelfen. Das gelang und ein langes Match war beendet. Obwohl der TuS Dichtelbach ganze zehn Sätze im Laufe des Abends mehr gewonnen hatte, verrät der Punktstand, dass der Sieg zu keiner Zeit in trockenen Tüchern war.